

nt comme «ma
de voyages sco-
leur montre les
itan.» En 2016,
tudes doctora-
prépare sa thèse
senhament oc-
e empirique des
s possibilités de
t institutionna-
en France), en-
dage auprès de
s rencontrés et
, de nombreux
Marie-Jeanne
le conférence à
qu'il eut grand
trer à Laguépie,
e «Lenga viva».

it se faire

l'occitan attire
e dizaine d'étu-
e le catalan en
vingtaine. Pour-
nol a supplanté
l'université de
our les Autri-
de la France est

dans les décennies antérieures, le rasage

Maîtres barbiers et perruquiers de Toulouse manipulent encore rasoir et ciseaux selon la tradition.

Pétanque monclaraise : de bons débuts

C'est sous le signe de tous les espoirs que se place l'association La Pétanque monclaraise à cette période de la saison sportive. Deux équipes sont engagées dans le championnat départemental vétérans. La première évolue en deuxième division, et pour son premier match à Monclar-de-Quercy, elle a battu Montbartier 2 lors d'un match très équilibré. La deuxième équipe évolue en quatrième division et a remporté le premier match à Moissac. Monclar-de-Quercy s'est aussi imposé lors du dernier match de championnat provençal, contre Nohic. Cette victoire un peu tardive place l'équipe en troisième position de sa poule.

Lors des différentes qualifications pour le championnat de France triplettes seniors, promotion, vétérans, jeu provençal, féminin et doublettes mixtes, le club a présenté 19 équipes, ce qui est un réel exploit. Les résultats ont été tout à fait honorables, deux équipes se sont qualifiées pour la journée du dimanche. Tous ceux qui l'ont voulu ont pu goûter à ce genre de compétition et le



Les vétérans de Monclar-de-Quercy et de Montbartier à l'issue de ce match de championnat départemental.

club les en remercie. Les compétitions vétérans vont se poursuivre et on attend le démarrage des cham-

pionnats par équipe (féminin et open) pour septembre et octobre.

Matthieu Doucet, en poste à l'office de tourisme